

Lahr

Kleidersammler ersticken in Spenden

Jörg Braun, 01.05.2020 - 18:00 Uhr



Die Container sind randvoll, denn viele sortieren jetzt alte Klamotten aus. Und manche werfen auch ihren Müll in die Sammelbehälter, klagt Dhajan Salar, Chefin von Neue Arbeit Lahr. Foto: Braun Foto: Lahrer Zeitung

Die Kleidersammler in der Ortenau stehen vor Riesenbergen gespendeter Altkleider, weil Bürger wie wild ihre Kleiderschränke ausmisten und zudem der Absatzmarkt zusammenbricht. Jetzt schlagen die Organisationen Alarm und bitten um Mithilfe.

Ortenau. "Im Zuge der Corona-Krise geraten gemeinnützige Kleidersammler wie unsere Neue Arbeit Lahr immer mehr unter wirtschaftlichem Druck. Die gemeinnützigen Betreiber von Secondhand- und Gebrauchtwaren-Kaufhäusern müssen bereits erhebliche Umsatzeinbußen durch die Ladenschließungen hinnehmen. Uns gelingt es zwar aktuell noch, durch präventive Maßnahmen die Entleerungen der Behälter weitestgehend sicherzustellen, aber dies wird zunehmend schwieriger", klagt Dhajan Salar, der Geschäftsführer des Arbeitslosenprojekts

"Was uns große Sorgen bereitet ist die Absatzseite. Der Markt für Alttextilien ist zusammen gebrochen", weiß Salar. "Die Situation auf dem Alttextilmarkt verschärft sich täglich weiter." Viele Menschen nutzen die Zeit zuhause fürs Ausräumen ihrer Kleiderschränke. "Als Folge der Corona-Krise sind die Mengen in den Altkleidercontainern zu. Die Organisationen, die mit Altkleider-Containern Textilien sammeln, sind weiterhin bemüht, die zeitnahe Entleerung der Container sicherzustellen und der Vermüllungen im Umfeld entgegen zu wirken. Allerdings wird dies mit zunehmender Dauer des Ausnahmezustands immer schwieriger." Die Lager seien übertollt, ein Verkauf gerade sehr erschwert. Die Sammler bitten die Bürger mit diesen Maßnahmen um Mithilfe: Daheim sammeln: Kleiderspenden sollten nach Möglichkeit zu Hause deponiert und erst nach

Diese Webseite verwendet u.a. Cookies zur Analyse und Verbesserung der Webseite, zum Auspielen personalisierter Anzeigen und zum Teilen von Artikeln in sozialen Netzwerken. Unter [Datenschutz](#) erhalten Sie weitere Informationen und Möglichkeiten, diese Cookies auszuschalten.

OK

in den Containern. Dadurch gehen gute Altkleider kaputt. Den gemeinnützigen Sammlern entstehen dadurch hohe Kosten für die Entsorgung dieser Abfälle.

Die Neue Arbeit Lahr gehört dem bundesweiten Netzwerk Fair-Wertung an, das sich für Transparenz und Nachhaltigkeit beim Textil-Recycling einsetzt. 130 gemeinnützige Organisationen erfassen bundesweit Gebrauchstextilien nach den Richtlinien von Fair-Wertung, darunter 100 Einrichtungen, gemeinnützige Vereine, Beschäftigungsgesellschaften und Inklusionsunternehmen. Viele betreiben eigene Secondhand-Läden.

Große Betroffenheit über den Tod von "Alfons"

Nachruf: Lahrer Urgestein ist beim Bahnhof ums Leben gekommen / Spendenaktion gestartet

Lahrer Zeitung

Rocker-Invasion in Meißenheim: Lahrer Hells-Angels-Gründer Horst Walter beerdigt

600 Motorräder wummern im Korso zum Friedhof. Hunderte Schaulustige an den Straßen.

Lahrer Zeitung

Annäherung bei Thomas Philipps

Heute Gespräch bei der Stadt

Lahrer Zeitung

Auf Freude folgt Ärger

Am Dauer-Rohbau an der Kippenheimer Ortsdurchfahrt wird nach Jahrzehnten wieder gebaut – doch das gefällt nicht allen

Lahrer Zeitung

Hunderte Hells Angels rollen heran

Trauerfeier: Gründer der Lahrer Ortsgruppe wird heute beerdigt / Polizei erwartet große Zahl von Bikern

Lahrer Zeitung

[Zur Artikelübersicht](#)